



銭亀沢

【重点教育目標】

確かな学びを通して、自分らしく豊かに生きる生徒の育成



時間を有効に使うための一策

校長 橋本 智也

「いつも何かに追われている。」「なぜか時間が足りない。」と感じることはありますか？ 私もよく同様の状況に陥ります。

時間、それは誰にとっても平等に与えられます、その使い方によっては人生が大きく変わるものと思います。特に、時間の変化が激しい現代社会では、仕事、家庭、趣味、健康など、多くの人が「時間が足りない」と感じているのではないでしょうか。

原因の一つとして、「ネットサーフィン」が考えられます。

「ネットサーフィン」とは、インターネット上のウェブサイトを検索したり、



リンクをたどったりして、次々と閲覧して回ることにあたります。必要な情報の検索の他、あてもなく様々なサイトを見て回ることもあります。

ネットサーフィンをしていたら、あっという間に時間が過ぎていたという経験をしたことが1度はあるかと思います。それは検索・閲覧履歴に基づいて興味を持ちそうなコンテンツを表示するように、あらかじめ設定されているからです。また、多種多様の情報により飽きることがないのです。ただ、コンテン

ツの発信者全員が専門家であり、根拠に基づく内容を伝えているとは限りません。誰でも発信者になれるからこそ、間違った情報がコンテンツに溢れています。ひどい場合は、わざと注意を引くために意図的に嘘をついています。

そして、ネットサーフィンで得られる情報は簡潔でわかりやすい内容になっています。短い時間でほしい情報を沢山得ることができます、「無駄のない情報収集ができる」「得たい情報が即座に手に入る」ことに、頭が慣れてしまします。

しかし、多くの情報量ゆえに脳が疲弊するため、わかりやすく簡潔な情報を好んでいきます。そして次第にタイムパフォーマンス(タイバ)を求めるようになります。(「より短時間で多くの成果がほしい」)沢山の知識を得られるという面では、タイバを求めることが絶対に良くないとはいいません。ですが、人間はそれほど大きな容量を持っていませんので、調べた情報をほぼ覚えていない事実もあるはずです。なぜなら、結論の課程を無視し、深く考えることなく情報を得ることだけに満足しているからです。

ネットサーフィンが全て悪だとは言いません。いろいろな刺激を得られ、楽しい時間もあります。しかし、弊害も沢山あります。情報の根拠を確認することや、終わりの時間を決めること、どんな目的で見るのかを明確にして、時間を有効に使ってください。



12月3日(火)	二者・三者面談①4時間授業給食有	1月 7日(火)	錢小屋①(予定)
4日(水)	二者・三者面談①4時間授業給食有	8日(水)	錢小屋②(予定)
5日(木)	二者・三者面談①4時間授業給食有	9日(木)	3年生登校日(午前授業)
6日(金)	二者・三者面談①4時間授業給食有	10日(金)	3年生登校日(午前授業)
9日(月)	出願依頼書・学校推薦依頼書提出 (3年生のみ)	14日(火)	冬季休業終了
12日(木)	学校推薦受験者説明会	15日(水)	冬休み明け全校集会(1h) 5時間授業
13日(金)	ALT来校	16日(木)	私立推薦試験日(ラ・サール以外) (ラ・サールは18日が推薦入試日)
17日(月)	入試関係書類等提出日(3年該当生徒)	17日(金)	函館高専推薦入試日
20日(金)	新入生(小6児童対象)体験入学	22日(水)	専門委員会 家庭学習強調期間
25日(水)	冬休み前全校集会(6h)	31日(金)	入学説明会(小6保護者対象)
26日(木)	冬季休業(1月14日(火)まで)		

<おかげさまで無事参観日
を実施しました>

保護者の皆さんに実際に活動に参加していただいた授業もあり、生徒たちも張り切って普段の頑張りを披露していました。ご協力ありがとうございました。

(11月8日)



海洋教室の様子(11月19日)



STEAM教育の一環として、函館市国際水産・海洋総合研究センターから講師にお越しいただき、函館の海の産業の過去・現在・未来についてと『マリカルチャープロジェクト』についてなどお話をいただきました。



<特定建設業丸協土建株式会社様より

本校グラウンドへ、ベンチの寄贈をしていただきました>

11月11日(月)に校長室にて贈呈式を行いました。大事に使わせていただきます。
ありがとうございました。

